
Guido  Barcella  eletto  alla
presidenza della Fme

Guido Barcella

Guido Barcella, titolare e amministratore unico dell’azienda
bergamasca Barcella Elettroforniture, è il nuovo presidente di
Fme,  la  Federazione  Nazionale  Grossisti  Distributori  di
Materiale  Elettrico.  Eletto  all’unanimità  nella  seduta
dell’assemblea ordinaria che si è tenuta lo scorso 26 gennaio
presso la sede milanese della Federazione, Barcella guiderà la
più  importante  realtà  associazionistica  di  settore  della
Filiera  per  il  prossimo  triennio.  Soci,  distributori  e
grossisti,  con  rinnovata  stima  professionale,  hanno  così
accordato  la  fiducia  all’imprenditore  bergamasco  che  si
appresta a mettersi al timone di una Federazione che mira a
rendere  una  realtà  ancor  più  autorevole  e  solida  sul
palcoscenico dell’economia nazionale. Una Federazione faro per
le imprese del settore, tanto da contare 100 associati, 800
punti vendita e con un fatturato di circa 5 miliardi di euro
nello scorso 2015. Tante le sfide che attendono dunque il
nuovo presidente che, grazie ad una politica d’intervento vera
e  concreta,  cercherà  di  difendere  gli  interessi  della
categoria  e  a  tagliare  traguardi  importanti.
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“Quella che mi attende è certamente una sfida stimolante e
impegnativa – ha spiegato Barcella – . Sono certo che, grazie
anche all’apporto della squadra di lavoro che comporrò nei
prossimi giorni, la Fme riuscirà a consolidarsi e a diventare
realtà ancor più significativa per tutti i Soci che ne fanno
parte  e  per  quelli  che  vorranno  avvicinarsi  nel  futuro.
L’impegno è quello di lavorare per far sì che la Federazione
sia in grado di far fronte alle criticità del settore, diventi
fucina  di  idee  e  terreno  fertile  per  disegnare
strategie importanti per lo sviluppo del mercato. Il tempo
delle parole è terminato, in vista soprattutto della vetrina
di lustro rappresentata dal Convegno Europeo di categoria che
si  terrà  in  Sardegna  a  giugno,  e,  quello  che  abbiamo  di
fronte, è quello dei fatti. Questo è e sarà il mio impegno per
i prossimi tre anni”.


